

Antrag	Datum:	19.09.2017
Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft		
Uwe Flachsmeyer (für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) Prüfauftrag: Lange Straße als Fahrradstraße		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
05.10.2017	Ausschuss für Stadt- und Regionalentwicklung, Umwelt und Ordnung Vorberatung	
10.10.2017	Bau- und Planungsausschuss	Vorberatung
18.10.2017	Ortsbeirat Stadtmitte (14)	Vorberatung
19.10.2017	Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus	Vorberatung
08.11.2017	Bürgerschaft	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Einrichtung einer Fahrradstraße in der Langen Straße zu prüfen sowie weitere oder alternative Maßnahmen vorzuschlagen, um die Sicherheit des Radverkehrs in der Langen Straße zu verbessern.

Das Ergebnis der Prüfung ist der Bürgerschaft zu Ihrer Sitzung im April 2018 vorzulegen.

Sachverhalt:

Der Radweg in der Langen Straße ist eine bedeutende Radverkehrsverbindung, die von vielen Radfahrern aber als sehr unsicher wahrgenommen wird.

Der Radweg führt direkt an Parkplätzen entlang, die quer zur Fahrbahn ausgerichtet sind. Dies bedingt zahlreiche gefährliche Situationen und auch Unfälle durch ein- oder ausparkende Fahrzeuge, da z.B. ein geringfügiges Zurücksetzen ausparkender Fahrzeuge bereits dazu führt, dass das Fahrzeug den Radweg blockiert.

Zum anderen ist der Radweg häufig ganz oder teilweise blockiert durch:

- Fahrzeuge, die auf dem Radweg halten oder parken
- Fahrzeuge, die in den Ladezonen quer zur Fahrbahn parken und dabei in den Radweg hinein ragen
- Fahrzeuge, die aufgrund ihrer Länge in den Parkbuchten nicht ausreichend Platz finden und daher in den Radweg hinein ragen
- Stände für den Weihnachtsmarkt

Uwe Flachsmeyer
Fraktionsvorsitzender

